
令和５年度  第３回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   令和５年６月２２日（木）午後１時３０分  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員  石川良一   教育長  

加藤滋伸  教育長職務代理者  

久恒美香  委 員  

深津敦司  委 員  

中村沙織  委 員  

出席した職員  神谷 徹  教育振興部長  

加藤浩明  生涯学習部長  

澤田敦至  総務課長  

鳥居貴之  学校教育課長  

大見徹也  生涯学習課長  

津口嘉己  スポーツ課長  

齋藤弘之  文化振興課長補佐  

杉本慎吾  総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３０分  

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認  

令和５年５月２５日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

５月２６日 第１回安城市博物館協議会  

      文協展観覧  

   ２７日  愛知県障害者スポーツ大会  

  ２９日  現職教育訪問（作野小）  

３０日  幹部会議  

http://ipkgwap.anjo.local/gw/startupaod?sid=menu


    安城の三河万歳講演会三役会  

    安城市学校給食協会評議員会  

３１日  十日会 

６月 ２日 第１回安城市スポーツ協会評議員会  

    ３日 安城市教職員組合女性部学習会  

 ５日 定例記者会見  

    ８日 市議会定例会開会  

      愛知県学校給食協会理事会  

 ９日 定例校長会  

１２日  市議会一般質問  

１３日  市議会一般質問  

１４日 臨時幹部会議  

１５日  総合計画審議会  

    安城市教育研究会一斉研修会  

   １６日 市議会議案質疑  

     姉妹都市派遣交換学生壮行会  

１７日  安城市スポーツ協会総会  

１８日  安城市文化財保護委員会  

１９日  現職教育訪問（安城中部小学校）  

２０日  現職教育訪問（里町小学校）  

２１日  市議会市民文教委員会  

２２日  教育委員会定例会  

    総合教育会議  

 

以上に出席しました。  

 

第 ３ 議題 

第１１号議案 安城市奨学金支給条例施行規則の一部を改正する規則の  

制定について  

 説明：総務課長  

内容：中学校の校長である市小中学校校長会中学校部会長を奨学生審査

委員とすることで、審査対象者の在籍していた中学校での成績・学習態度



の状況を把握しやすく、審査に有益であるため改正する。  

（全員異議なし承認）  

 第 ４ 報告事項  

報告第１号  令和４年度安城市教育センター事業報告について  

報告第２号  令和５年度安城市教育センター運営計画について  

報告第３号  第４４回安城選手権大会夏季水泳競技会の開催について  

報告第４号  令和５年度第１回安城市博物館協議会開催結果について  

報告第５号  令和５年度第１回安城市民ギャラリー運営委員会開催結果

について  

学校教育課長：報告第１号について補足説明。  

久恒委員：報告第１号の中で不登校の児童生徒が通うふれあい学級の話

がありました。市内に３カ所あるふれあい学級の利用者数が増えてお

りますが、今後新たにふれあい学級を増やす予定はありますか。  

学校教育課長： 現在利用者の定員数を超えておりますが、毎日全員が来

るわけではありませんので、市内３カ所で維持できている状態です。

今後利用者が増え続けていくようであれば検討しますが、現在は増や

す予定はありません。  

教育振興部長：補足させていただきます。ふれあい学級がある建物内で

もほとんど使われていない部屋もあります。今後利用者が増え続ける

ようであれば場所を増やすのではなく、まずは建物内にフロアを増や

すという方向で考えております。  

加藤職務代理者：報告第１号の中で教育相談事業が充実してきていると

の話がありましたが、心理士について月曜日と金曜日が３人体制、そ

の他の曜日が２人体制ということで、３人体制の曜日を増やすことに

ついてはどのような計画を立てておりますか。  

学校教育課長：予算の関係もありますので難しいところではあります

が、まずは１日増やすことの可能性を探っていきます。  

加藤職務代理者：つながりディレクターとスクールソーシャルワーカー

の訪問日数が増えてきており、ありがたいなと思っておりますが、専

門的な資格を持った人の採用は今年度ありましたか。  

学校教育課長：社会福祉士の資格を持った者を今年度に２人名採用しま

したので、現在は計６人の体制です。  



加藤職務代理者：この４月からの活動状況はどうですか。  

学校教育課長：６人体制になり学校に滞在する時間が増えています。そ

の分児童生徒との関りが増えており、先生との連携も取りやすくなっ

ているため、大変良好となっております。  

 

第 ５ その他 

総務課長：次回は７月６日(木)午後１時３０分から東祥アリーナ安城で 

開催。 

 

閉  会   午後１時５４分 


